
衆・参院代表質問 国民目線で対案示す

ガザ人道支援募金へのご協力を
　日本共産党は、ハマスによる無差
別攻撃を非難するとともに、イスラエ
ル軍がパレスチナのガザ地区への大
規模侵攻を表明したことを厳しく批判
し、即時停戦を訴え、全国で緊急の
行動と宣伝に立ち上がっています。
　封鎖下にある人口密集地ガザの住
民は、半数が子どもです。お預かりし
た募金は、全額を国連児童基金(ユニ
セフ)に届け、ガザの人々への支援に
充てます。

　募金は、下記で受け付けてい
ます。郵便振替▽口座番号　００
１７０－９－１４０３２１▽加入者名　
日本共産党災害募金係

※通信欄には「ガザ募金」と明記して
下さい。手数料はご負担願います。

人道支援募金を訴える党国会・東京
都議団＝10月18日、東京・新宿駅前
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税金の使い方が違う
2.5兆円で学費半減

トラブル続出
現場の声は「保険証存続」
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米強襲揚陸艦（左）と海上自衛隊の護衛艦「いずも」（右）＝
2022年７月28日、太平洋（米軍ウエブサイトから）

　「税金の使い方が完全に間違って
いる」－。小池晃書記局長は参院
代表質問で、来年度概算要求にお
ける軍事予算は空前の８兆円に達
し、岸田政権発足後のわずか２年で
2.5兆円も増加したと指摘。2.5兆
円あれば、義務教育の給食費無償
化、大学入学金の廃止、大学学費

の半減が実現できる
と強調。一方、イー
ジスシステム搭載艦
は、昨年は今後５年間で4000億円
と説明していたのに、１年もたたな
いうちに6000億円に膨張。「くらし
も平和も財政も危機にさらす、大軍
拡は中止すべきだ」と訴えました。

　マイナンバーカードと一体化したマ
イナ保険証はトラブルが続出、登録件
数は増加していますが、利用率は低下
する一方。「（利用率は）８月はわずか
4.7％。国民がマイナ保険証を信頼し
ていないことの表れ」（小池氏）です。

　沖縄・辺野古新基地建
設へ政府が強制代執行し
ようとしていることについ
て、県民の意思を受け止
め建設断念を迫りました。

　全国保険医団体連合会調査で、回
答した医療機関7070のうち、来年秋
以降も保険証の存続を求めているの
は87.8％にも。小池氏は「首相に『聞
く力』が残されているなら現場の声に
こたえるべき」と迫りました。

介護職員の処遇改善を
　介護職員の賃上げについて武見敬
三厚労相の「月6000円程度が妥当」
発言が失望をよんでいます。小池氏

は「介護職の給与は全産業より月７万
円も低い。『１桁足りない』という声
が上がるのは当然だ」と現場の痛切
な思いを代弁しました。

　「オールジャパンで進める」と岸田
首相が所信表明で豪語した大阪・関西
万博。会場建設費用も当初見積もりの
２倍の2350億円に膨らみ、さらに増大
が懸念されています。小池氏が「国民
の『身を切る』ような事業だ」と指摘
すると、「身を切るな」の声が飛び、
拍手が起こりました。
　小池氏が、万博の真の狙いは「莫
大（ばくだい）な費用がかかり、カジ
ノ業者だけでは不可能なインフラ整備
を、国策である万博を口実に公費で進
めることだ」と暴露。万博中止とカジ
ノ計画断念を岸田首相に迫りました。


